

## ○生徒総会

5月28日(金)、生徒総会が開かれました。入場の時から各学年とも静かに行動でき、落ち着いた雰囲気の中で総会が始まりました。開会のあいさつに続き校歌斉唱があり、生徒会執行部が大きな声で歌い始め、やる気が感じられました。その勢いにつられるように周りの生徒の声も徐々に大きくなりました。総会の中では本部そして各専門部長が今年度の活動計画を堂々と発表し、その中には地域での清掃活動を行うことも提案されました。最後まで全校生徒が真剣に総会に参加し、よりよい大原中学校を築いていこうとする主体性と意欲が感じられました。

## ○芸術鑑賞

5月29日(土)、芸術鑑賞会を行いました。今年は日本の古典芸能の順番で、落語家の桂七福さんを招いて寄席を行いました。桂さんの巧みな話術と軽妙な語り口にすっかり引き込まれ、日本の古典芸能を堪能することができました。梅雨空のじめじめした季節に一服の清涼剤をいただいた感じです。題目の「気の長短」、「一文笛」は、少し難しい言葉や表現がありましたが、その中には、ものの見方考え方や人としての生き方など奥深いものが織り込まれていたように思います。皆さんはどのように感じ何を学んだのでしょうか。

## ○躍進！大原中

5月31日(月)、津山市で美作地区予選会陸上競技が開かれました。7月の県大会の予選となる最初の大会でした。本校からは3名が参加しました。それぞれが力を出し切りよく頑張りました。

### 【結果】

100m(1年の部) 1位 小林伯さん【県へ】・3位 山本大貴さん【県へ】

110mH 2位 安東群司さん【県へ】

## ○キャリア教育講演会

6月10日(木)、地元大原であるこや「ペ」を営まれている竹内由里子さんをお招きし、「職業人としての生き方に学ぶ」というタイトルで講演会を開きました。竹内さんは大阪から2年前に美作市へ移住してこられ、昨年「ペ」を開業されました。講演では、兵庫県の田舎町で育ち中学生の頃考えていたこと、地元を離れるときに感じたこと、また、大阪で保育士をしながら考えたこと等を織り交ぜながら働くことの意義や勤労観について語られました。そして、美作へ移住してからの様々な人との出会いの中で得られた人と人が繋がることの喜びや、地元を大切にすることへの思い、また、大原で店を営むことで気付いた大原の良さ等について話してくださいました。対面で聴いた2年生も遠隔で聴いた1・3年生も真剣に聴き入り、得るものが多くあった講演会となりました。竹内さん、ありがとうございました。



## ○期末テストが近づいています

5月の中間テストの時に取り組んだメディアコントロールの取組の集計が右の表のようになりました。(期間中の1日当たりの学習時間の平均) 来週の6月23日～25日には期末考査が予定されており、16日から2回目のメディアコントロール週間が始まります。中間テストの反省をいかして計画的に取り組む、少しでも自分の中でレベルアップを図ってください。

	クラス平均
1 A	105分
1 B	87分
2 A	69分
2 B	65分
3 A	91分
3 B	93分